

élections européennes 9 juin 2024

UN OUVRIER SARTHOIS

AU PARLEMENT
EUROPÉEN



**LÉON DEFFONTAINES
AVEC FABIEN GÂCHE**

**POUR UNE MOBILITÉ RESPECTUEUSE DE
L'ENVIRONNEMENT,**

VOTEZ POUR LA LISTE

« GAUCHE UNIE POUR LE MONDE DU TRAVAIL »



l'Engagement

Parti fondé par
Arnaud Montebourg

LES
RADICAUX
DE GAUCHE

Droit à la mobilité et services publics, reprenons la main !

☆ Le droit à la mobilité est fondamental pour les habitants des villes et des campagnes. Malheureusement l'inégalité de traitement prédomine avec des villes assez pourvues en transports en commun et des territoires ruraux dont les difficultés de déplacement s'accroissent sur fond de hausse des carburants et d'un abandon des services publics de transport.

Les logiques néolibérales de financiarisation et de mises en concurrence menées par la Commission européenne et les gouvernements n'ont pourtant cessé de procéder à des dérégulations en privatisant les entreprises publiques.

La liste « Gauche unie pour le monde du travail » défend le droit à une mobilité accessible à toutes et tous et respectueuse de l'environnement.



☆ Nos propositions

- Plan de développement du multimodal et doublement de la part du fret ferroviaire, le développement du fret fluvial pour mettre fin à la politique du « tout routier » privilégiée par l'UE.
- Annulation des mesures de libéralisation du transport ferroviaire de voyageurs.
- Mise en place d'un grand plan d'investissement avec réouverture et développement des lignes TER.
- Développement d'une offre de transport périurbaine ferroviaire afin de répondre aux besoins de transport collectif dans les zones rurales.
- Réduction de 30 % du prix des billets de train et prise en charge à 50 % des trajets domicile travail en TER.
- Fabrication en France d'un petit véhicule électrique bon marché pour les trajets du quotidien en complément des transports collectifs.
- Développement des biocarburants et des carburants de synthèse comme source d'énergie pour des véhicules thermiques permettant des trajets de longues distances.
- Développement d'un réseau de 100 000 km de pistes cyclables en France.